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Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung  
gemäß § 46 Abs. 1 GO LT 

Abgeordnete Helge Limburg und Christian Meyer (GRÜNE) 

Wofür und wie oft wird in Niedersachsen enteignet? 

Anfrage der Abgeordneten Helge Limburg und Christian Meyer (GRÜNE) an die Landesregierung, 
eingegangen am 11.04.2019  

 

Gegenwärtig wird in der Öffentlichkeit eine Debatte über Enteignungen von privaten Wohnungs-
baugesellschaften mit mehr als 3 000 Wohnungen geführt. Überlegungen des Grünen-Parteivor-
sitzenden Robert Habeck, als letztes Mittel gegen Wohnungsnot auch durch das Grundgesetz er-
möglichte Enteignungen zu prüfen, kommentierte CDU-Generalsekretär Paul Ziemiak mit den Wor-
ten, er sei „fassungslos“ über diesen Vorschlag. 

1. Wie viele Enteignungen hat es in Niedersachsen in den Jahren 206, 2017 und 2018 jeweils 
gegeben? 

2. Was wurde jeweils wo enteignet? 

3. Zu welchem Zweck bzw. mit welcher Begründung wurden die Enteignungen jeweils durchge-
führt? 

4. Welche Behörde führte die Enteignung jeweils federführend durch? 

 

 

(Verteilt am 15.04.2019) 


	Drucksache 18/3490
	Kleine Anfrage zur schriftlichen Beantwortung gemäß § 46 Abs. 1 GO LT
	Abgeordnete Helge Limburg und Christian Meyer (GRÜNE)
	Wofür und wie oft wird in Niedersachsen enteignet?

